S'il vous plaît, mettez un terme aux réductions des impôts, car elles privent de fonds des programmes publics nécessaires. Les réductions des impôts ont pour but de détruire l'appareil gouvernemental et d'accentuer l'inégalité des revenus. C'est pourquoi il faut y renoncer. Je suis heureux de payer des impôts pour obtenir en retour de bons services.

Il faudrait équilibrer le budget au moyen de faibles augmentations des impôts et en récupérant au besoin des fonds auprès des contribuables qui pratiquent l'évitement fiscal.

Nous avons besoin d'un meilleur financement des organismes de réglementation dans bien des domaines afin de protéger l'environnement, de protéger les citoyens et les consommateurs. Il faut arrêter la déréglementation, il faut arrêter de supprimer les protections offertes aux Canadiens. Il faut que le public puisse scruter les accords commerciaux négociés par le Canada.

Bien à vous,

James Wright